

平成29年

八田地区公民館だより

53号

12月

# はった

豊かに生きる・・・

平成29年12月25日

「師走」を迎え、テレビなど至る所でジングルベルの曲が流れ、道行く皆さんの足どりも速くなつて、一年の締めくくりを感じさせられるこの頃です。初旬には平年並みであった気温が急激に下がり、初雪も早く予想以上に積り、冬支度を急がれた方も多いことだと思います。年末にかけては、片づけ、大掃除、周辺の環境整備など、新年を迎える準備で何かと多忙なこの時期です。

インフルエンザが流行っています。体調管理により一層気を配りながらこの一年間を締めくくり、新しい年を迎えるものです。皆さんお揃いでよい年をお迎えください。

## お宮の掃除



12月2日 千谷すこやかクラブの皆さん、地区内「三宝荒神社」境内の清掃作業を行いました。境内にはたくさんの落ち葉が広がっており、側溝もふさがっている状況でした。また、地面が濡れていることもあります。作業が捲らない面もありましたが、参加した皆さんは作業を分担し、手際よく丁寧に取り組み、境内は美しく蘇りました。恒例の行事とはいえ、たくさんの会員の皆さんに参加され、作業に取り組んでいる姿に「地域愛」を感じさせられました。

## しめ縄作り



12月3日 八田コミセンで「しめ縄作り」があり、八田地区の児童と保護者約20名が参加しました。この催しは、毎年青推協の主催で行われており、講師は昨年同様、田中満さんです。参加者は「縄をなう」事が初めての方や、ほとんどしたことがない人もあり、「縄ない」から指導が始まりました。昨年参加した児童や保護者の方々も、最初は戸惑う様子でしたが、次第に感触を思い出されたようでした。お父さんのそばで教えてもらいながら取り組む子供たちの姿や、何回も作り方を聞きながら取り組む姿も見受けられ、和やかに講習が進みました。参加した子供たちには、田中さんから「めがね」をプレゼントされ、みんな笑顔で講習会が終わりました。

## 防災訓練と人権学習会



12月3日 千原区防災訓練と人権学習会が実施されました。冬到来で寒さは肌身に染みるもの、晴天に恵まれた中、午前8時の避難合図とともに区民が堂の広場に集合し、各町総代による点呼、区長への報告など、避難時の手順を確認しました。その後消火器を使った消火訓練を実施し、防火意識の高揚を図ることができました。また、会場を公民館に移し、人権啓発DVD「風の匂い」を視聴した後で、新温泉町の人権啓発指導員の講話を聞き、障害のある人たちと共に生きる社会を築いていくための学習に取り組みました。

(協力委員: 太田清美さんより)

公民館だよりのお問い合わせは  
浅田まで (☎ 93-0306)

## 千原ときわ会

12月10日 千原公民館で忘年会を開催しました。参加者29名で、最高齢者は98歳、幅広い年齢の方たちの会となりました。



## フルートコンサート



12月17日 八田コミュニティーセンターで、「ナチュレ」のフルートコンサートを行いました。来場者は16名と寂しい会場でしたが、5人の素晴らしい演奏を聴かせていただきました。ありがとうございました。外には、20cm以上の積雪がありました。

## 鐘尾すこやかクラブ

11月1日 鐘尾すこやかクラブで、認知症予防体操「コグニサイズ」の実戦を公民館で行いました。

当日の参加者は20名でした。

シルバー人材センター地域包括センターから5名来ていただきました。



後、ボケないための5ヶ条の話、頭を使いながらのコグニサイズ体操。後半は、みんなで歌いましょう、ゲームで時間を忘れ、楽しい時間を過ごしました。 (鐘尾区 坂本定雄さんより)

11月25日 忘年会を鐘尾区公民館で実施しました。

当日の出席者は22名でした。

歌、カラオケ、詩吟、終わりに「幸せのワルツ」を合唱して楽しいひと時を過ごしました。

前半は、健康相談<血圧測定>の

## 千秋万歳

鐘尾地区では、12月3日 恒例の敬老会を開催しました。

今年の敬老会には約50名の皆さんが参加しました。会の最初に、昨年の敬老会から今年の敬老会までにお亡くなりになられた御靈に、追悼の気持ちを込めて黙とうを捧げました。



井上区長は、「地区の発展のために寄与いただいていることに感謝申し上げるとともに、ご長寿を心よりお祝いし、いつまでもお健やかで楽しい毎日をお過ごしください。」と「ありがとうございます」の気持ちと「おめでとうございます」の気持ちを、長寿会の皆さんに表されました。早速参加者全員楽しい会話を楽しみながら、テーブルいっぱいに並んだ、地区の女性の皆さんのがんの真心のこもった手料理に舌鼓を打ちました。そして、長寿会の皆さんのお慢ののどを聞かせていただきながら、楽しい時間があつという間に過ぎていきました。最後は、お楽しみのbingoゲームです。今年も、沢山の賞品が並んでいます。「bingo! bingo!」と、とても楽しいひと時でした。「来年も、元気で敬老会に出席してくださいね。」と、そこかしこから、こんな会話を聞かれる中、今年の敬老会が終了しました。

人生の大先輩に感謝して、いつまでも健やかでお過ごしになることをお祈りし、そして、鐘尾地区の発展を限りなく祈りながら、皆さんをお送りしました。 (協力委員 井上正弘さんより)

## 書初め会のお知らせ

日 時 平成30年1月6日（土）  
午後1時30分より  
場 所 八田コミュニティーセンター  
講 師 走出弘志 先生  
参加費 無料

## 文化祭のお知らせとお願ひ

平成30年3月2日（金）～3月4日（日）の3日間「文化祭」を開催します。

今回も地域の皆さん方の趣味の作品やサークル活動の紹介、作品展示をさせていただき、多くの方々にご来場いただきたいと思います。皆さんのご出展・ご協力をよろしくお願いします。